



KREISSTADT CHAM

www.chamer-zeitung.de

## Pfarrsenioren fahren ins Glasdorf Arnbruck

**Cham.** (red) Die nächste Bildungsfahrt für die Senioren der Pfarrei Sankt Josef findet morgen, Dienstag, statt. Ziel ist das Glasdorf Arnbruck. Die Garten- und Freizeitlandschaft lädt zu einem Spaziergang ein. Auch wird ein Glasbläser in die Kunst der Glasherstellung und Glasveredelung einweihen. Es bleibt Zeit, die Glas-Ausstellungen zu besichtigen. Im Café ist die Einkehr bei Kaffee und Kuchen sowie Brotzeit geplant. Die Einladung ergeht an alle Senioren der Seelsorgeeinheit Sankt Josef Cham und Sankt Martin Untertraubenbach. Auch sonstige interessierte Gäste sind willkommen. Eine telefonische Anmeldung bis heute, Montag, ist unter Telefon 09971/9387 erforderlich.

### Busabfahrtszeiten

12.45 Uhr Ponzholzstraße; 12.47 Uhr Stamsrieder Straße; 12.50 Uhr Loibling (Bushaltestelle); 12.55 Uhr Katzbach (Allescher); 13 Uhr Katzbacher Straße (Bushaltestelle); 13.02 Uhr Kirchplatz St. Josef; 13.05 Uhr Bgm.-Vogel-Straße (Bushaltestelle); 13.10 Uhr Katzbach (Dorfmitte); 13.15 Uhr Wackerling.

## Malteser Senioren fahren nach Bogenberg

**Cham.** (red) Die Gruppe Senioren für Senioren der Malteser fährt nach Bogenberg. Dort gibt es eine Führung durch die Wallfahrtskirche Bogenberg und anschließend eine Einkehr. Der erste Ausflug findet statt am Samstag, 6. August, mit maltesereigenen Bussen. Abfahrtszeit ist um 10 Uhr am Parkplatz Stadellohe, Rückkehr gegen 15 Uhr. Reiseleiter ist Robert König. Anmeldungen werden ab sofort von der Kreisgeschäftsstelle in Cham, Telefon 09971/8974081 oder per Mail an [martina.vogl@malteser.org](mailto:martina.vogl@malteser.org) entgegengenommen.

## Flurbegehung zur Unkrautbekämpfung

**Cham.** (red) Das Sachgebiet Landwirtschaft des AELF Cham stellt in Zusammenarbeit mit der Erzeugerberatung Oberpfalz interessierten Praktikern Praxisbeispiele zum reduzierten Pflanzenschutzmitteleinsatz in Mais sowie die amtlich empfohlenen Futtergetreidesorten von Wintergerste, Triticale und Winterweizen vor. Die Flurbegehung findet heute, Montag, ab 18.30 Uhr in Prienzing und Pitzling statt. Treffpunkt der Teilnehmer ist um 18.30 Uhr am Praxisschlag zur mechanischen und chemischen Unkrautbekämpfung bei Mais in Prienzing. Der Praxisschlag in Prienzing liegt circa 300 Meter nordwestlich von Prienzing an der Gemeindeverbindungsstraße zwischen Prienzing und Waffenbrunn.

In Pitzling werden anschließend die amtlich empfohlenen Getreidesorten von Wintergerste, Triticale und Winterweizen vorgestellt. Die Praxisfläche zu den Getreidesorten (Betrieb Plötz) liegt an der Kreisstraße zwischen Pitzling und Au. Anfahrt: Am Ortsausgang von Pitzling Richtung Stamsrieder rechts abbiegen, dann liegt der Versuch nach circa 100 Meter auf der linken Seite. Parkmöglichkeiten bei der Betonplatte bei der Einfahrt. Zu dieser Führung sind interessierte Landwirte eingeladen.



Die Liegewiese war voll besetzt. Die Chamer strömten herbei, um mit ihrer Wasserwacht zu feiern.

Fotos: Gregor Raab



Die Jugendstaffel zeigte, was sie drauf hat.



Der Regen stand in Flammen.

# Party zwischen Pool und Regen

Beim Sommernachtsfest der Wasserwacht im Freibad herrscht feucht-fröhliche Stimmung

**Cham.** (raa) Sie retten Menschen vor dem Ertrinken, sorgen am Beckenrand für Sicherheit und helfen bei Insektenstichen oder kleineren Blessuren: die Mitglieder der Wasserwacht Cham. Dass sie aber auch ordentlich auf die Pauke hauen können, stellten die Rettungsschwimmer am Samstag beim Sommernachtsfest unter Beweis.

Bereits am Nachmittag bekamen Interessierte bei Vorführungen von Trainingseinheiten der Jugendrettungsstaffel, Bootsfahrten auf dem Regen oder beim Schnuppertauchen einen umfangreichen Einblick in die immense Leistungsfähigkeit des Vereins.

Am Abend strömten dann viele Gäste auf das Gelände, um zur Musik der Band „vier-tell-four“ mit den Wasserwachtlern zu feiern. Nach zwei Jahren Corona-Zwangs-pause erlebte das Fest einen gigantischen Ansturm. Auf dem Gelände herrschte Hochbetrieb. Die Vorsitzenden Reinhard Lesinski und Alexander Schramm freuten sich über den großen Zuspruch aus der Bevölkerung.

### 80 Helfer im Einsatz

Viele Besucher erfreuten sich an den leckeren Schmankerln vom Grill. Genug Arbeit hatte auch das Personal an der Schenke, denn das Bier floss in Strömen. Viele fleißige Hände sorgten für einen reibungslosen Ablauf. Annähernd 80 Mitglieder waren im Einsatz. Selbst die jüngsten Mitglieder trugen zum Gelingen bei. Die Combo sorgte mit dem passenden Musik-Mix für den nötigen Schwung beim Publikum. Gut kamen auch die Shows der „Freaky Pole Cats“, „ASV-Lollipop“ und der Tanzgruppe „The



Die ASV-Lollipops in Aktion.



Auch Schnuppertauchen war an diesem Tag möglich.



Die jungen Helfer packten fleißig mit an.



Viel Applaus für die Vorführung der Freaky Pole Cats.

Bronxx“ an. Bei Einbruch der Dunkelheit boten die Rettungsschwimmer unter dem Titel „Regen in Flammen“ noch ein spektakuläres Feuerwerk. Für etliche Nachtschwärmer endete die feucht-fröhliche Party an der Cocktailbar, an der bis spät in die Nacht eine ausgelassene Stimmung herrschte.